

令和4年1月26日

関係各位

東北高体連バレーボール専門部
部長 佐々木 佳 史
(岩手県立雫石高等学校校長)
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染症対応下における大会中止について（お知らせ）

時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本専門部の諸事業に対しましてご理解とご協力を賜り衷心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染が拡大し、東北各県において複数の県で「まん延防止等重点措置」が発令されている状況を鑑み、本専門部でも関係団体と協議の結果、令和4年2月11日（金）～2月13日（日）開催予定の「令和3年度東北高等学校新人バレーボール選手権大会」について、参加選手ならびに関係役員の安全・安心を確保しての開催は難しいと判断し中止することとしましたのでお知らせいたします。

つきましては、趣旨をご理解いただくとともに、適切なご対応をいただきますようお願い申し上げます。

なお、次年度の東北選手権大会（NHK杯）については、選手を中心とした関係者全員の安全に十分配慮して開催することを基本と考えておりますことを申し添えます。ご不明な点がございましたら下記担当者あてご連絡をいただければと存じます。

【担当】

東北高等学校体育連盟バレーボール専門部
委員長 鈴木 晃 夫
(福島県立白河高等学校)

〒961-0851 福島県白河市南登り町 54

Tel : 0248-24-1116 Fax : 0248-24-2778